

FUßREFLEXZONEN- MASSAGE

Informationen für Arzt und Patient



Sie erreichen uns

Montag bis Donnerstag von 8.00 bis 18.00 Uhr
Freitag von 8.00 bis 15.00 Uhr

Physiotherapie-Praxis
am Stadtkrankenhaus Korbach
Enser Str. 19
34497 Korbach
Tel. 05631 569-153

PHYSIOTHERAPIE



Fußreflexzonen-Massage

Bei der Fußreflexzonenmassage werden mit Druck und speziellen Grifftechniken gezielt die Akupressurpunkte am Fuß massiert. Diese repräsentieren jeweils bestimmte Regionen des Körpers (Organe, Gelenke, Wirbelsäule).

Durch Stimulation dieser Druckpunkte werden Organfunktionen, Gelenke und die Entspannung der Muskulatur positiv beeinflusst. Die Fußreflexzonenmassage fördert das allgemeine Wohlbefinden, den Stressabbau und die Selbstheilungskräfte des Körpers.

Fußreflexzonenmassage ist unterstützend anwendbar bei:

- Schmerzen und Erkrankungen der Wirbelsäule, Gelenke und Muskulatur
- Kopfschmerzen
- Störungen im gesamten Verdauungstrakt
- Erhöhte Infektanfälligkeit
- Erkrankungen der Atemwege

Preis

45 Minuten Behandlungszeit kosten 35,- €.
Die Erstbehandlung beinhaltet eine ausführliche Anamnese.

